

Schulprogrammarbeit als Prozess

Beispiel für einen Einleitungstext in den Bereich der Sprachen

Die Auseinandersetzung mit einer Sprache stellt die Auseinandersetzung mit dem eigenen Denken dar. Dieser Satz kann sowohl als Aspekt der Reflexion als auch als Kommunikationsaufgabe angesehen und verstanden werden. Neben den modernen Fremdsprachen, die eindeutig auf die Kommunikationsfähigkeit in der aktuell globalisierten Welt ausgerichtet sind, stellen die so genannten alten Sprachen eine Auseinandersetzung mit dem Denken, mit der eigenen Herkunft, mit der dem Objekt Sprache z.B. als System dar. Wir sehen eine besondere Stärke dieses Angebotes in der systematischen Auseinandersetzung eines Sprachsystems, sodass durchaus auch andere Lerntypen angesprochen werden können.

Frank Aselmann